

tiges Christenthum drunge, daben aber war er ein hefftiger Feind der Aristotelischen Philosophie. In seinen Streit-Schriften gebrauchte er öfters eine gar zu scharff geschnittene Feder, welches er auch selbst nicht in Abrede war, und daher mehr Moderation zu gebrauchen sich vornahm. (\*) Mit dem hiesigen Rector, M. Joh. Strubio, einem gelehrten Mann, (\*\*) mit

Schulenburgico liberaliter & magnifice sublevet.  
Quod scribo, non ex animo adulatorio, sed sincero  
& candido proficiscitur. Rogo igitur amanter, ut  
R. T. D. a' hasce meas mihi respondeat, ut ego &  
ipse intelligamus hanc meam commendationem ei  
profuisse. Dergleichen auch D. Matth. Hafenreffer  
1606. den 16. May an Lyserum von Tübingen aus  
geschrieben.

(\*) Denn also schreibt er in L. Seelen deliciis epistolis p. 148. an D. Hannekenium : Acerbitatem styli, quæ visa vobis est modum excedere, jam dum constitueram ad consilium vestrum mitigare.

(\*\*) Von diesem Joh. Strubio hat Herr D. Hauber in der Historie der Geographie p. 47. einige Nachricht gegeben. Und Buscherus schreibt selbst 1638. den 31. Julii an Hannekenium von ihm, wie in Seelens Deliciis zu lesen : Rector noster tribus ante obitum „diebus per M. Henricum Heisen, nostrum in mini- „sterio collegam, injurias & calumnias, quibus me „scriptis suis privatis & publicis gravarat, serio & ex- „animo, ut ille sancte testabatur, deprecatus est ; er „hätte mir zu viel gethan, und wäre ihm von Her- „zen leid, er hätte sich lassen verführen von Fleisch